

DÉVOTION

A

SAINT JOSEPH

Exhortation pour porter les âmes à la
dévotion envers Saint-Joseph.

Dieu, à cause du grand amour qu'il nous porte et du grand plaisir qu'il a de nous voir sauvés, nous a donné divers moyens de salut. Un de ces moyens est la dévotion envers les Saints : le Seigneur veut que, comme ses amis, ils intercèdent pour nous et nous obtiennent, par leurs mérites et leurs prières, les grâces que nous ne méritons pas. Ce n'est pas que les mérites de Jésus-Christ ne soient plus que surabondants pour nous enrichir de tout bien; mais Dieu veut par là honorer ses fidèles serviteurs, en les admettant à coopérer à notre salut, et nous inspirer une plus grande confiance d'obtenir des grâces lorsque nous les demandons par l'entremise de ses Saints. Or, qui ne sait qu'entre les Saints, après la Mère de Dieu, St. Joseph surtout est chéri du Seigneur et peut beaucoup auprès de lui en faveur de ceux qui l'honorent ? Nous